

**LE DÉCANAT DE LA FACULTÉ DE BIOLOGIE ET DE MÉDECINE  
DE L'UNIVERSITÉ DE LAUSANNE**

a le profond regret de faire part du décès du

**Professeur Bertrand JAKUES**

Médecin-chef et professeur ordinaire, le Docteur Bertrand Jaques était un chirurgien brillant dont la renommée dépassait largement nos frontières. Nous perdons un collègue proche de ses malades qui a également beaucoup œuvré pour la formation et la recherche dans sa spécialité.

Nos meilleures pensées vont à sa famille, à ses proches ainsi qu'à ses proches collaborateurs au sein du Département des services de chirurgie et d'anesthésiologie du CHUV.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.